

# *La délégation cubaine au Festival de la Jeunesse se voit remettre le drapeau cubain*

---



La Havane, 10 oct,(RHC).- José Ramón Machado Ventura, vice président cubain a remis ce lundi le drapeau cubain à la délégation de notre pays qui prendra part à au 19è Festival Mondial de la Jeunesse et des Étudiants, qui aura lieu à Sochi, en Russie, du 14 au 22 octobre.

La première secrétaire du Comité National de l'Union des Jeunes Communistes, Susely Morfa, a fait savoir que l'un des objectifs des jeunes cubains sera mettre en relief les idées du leader de la Révolution cubaine, Fidel Castro et du Guérillero cubain et argentin, Ernesto 'Che' Guevara.

Elle a précisé que Cuba dénoncera à Sochi la persistance du blocus économique financier et commercial imposé au peuple cubain par les États-Unis depuis plus de 50 ans et les actes terroristes perpétrés contre notre peuple et contre tout autre pays.

Susely Morfa a signalé que parmi les 250 délégués il y a des étudiants, des paysans, des ouvriers, des scientifiques, des sportifs, des artistes et intellectuels.

Elle a expliqué que toutes les provinces du pays y sont représentées ainsi que de vastes secteurs.

La première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes a fait savoir que les délégués ont pris part dans leurs provinces respectives aux travaux de récupération suite au passage du cyclone Irma.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143974-la-delegation-cubaine-au-festival-de-la-jeunesse-se-voit-remettre-le-drapeau-cubain>



**Radio Habana Cuba**